



ACTA DE SESIÓN DE LA COMISIÓN CIUDADANA PARA LA RENDICIÓN DE CUENTAS DEL MUNICIPIO DE QUERETARO.

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día trece de octubre de dos mil veintitrés, de manera presencial, con una duración aproximada de una hora, se reunieron el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete y los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro, Mtro. Luis Mauricio Juárez Sánchez, la Dra. Ivonne Wiener Bercovich, la C. Ma. del Rocio Barredo Maldonado, el C. José Antonio Escobar Cuevas y el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación con la finalidad de celebrar la sesión ordinaria de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro.

Nos disponemos para el desahogo de la sesión para la cual fuimos convocados en tiempo y forma, se da cuenta con la asistencia de los presentes con pase de lista y firma de asistencia, declarando Quórum legal de la sesión, misma que se desarrolló al tenor del siguiente Orden del Día:

- I. Pase de lista**
- II. Declaración de Quórum legal**
- III. Lectura y aprobación del orden del día**
- IV. Seguimiento del Comité de Adquisiciones**
- V. Seguimiento de Sesiones de Cabildo**
- VI. Asuntos Generales**
- VII. Fin de la Sesión**

❖ DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN.

El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los presentes, posteriormente sede la palabra al Lic. Jorge Luis Alarcón Neve Director de Planeación y Vinculación hace la lectura del orden del día para dar seguimiento.

❖ Seguimiento del Comité de Adquisiciones

El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación comenta que en el mes de septiembre del presente se llevaron a cabo las sesiones del Comité de Adquisiciones, 05 de LPN (Licitaciones Públicas Nacionales) y 16 IR (Invitación Restringida), en total se tuvieron 21 procesos con 43 sesiones durante el mes.



❖ **Seguimiento de Sesiones de Cabildo**

El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación, comenta que se tuvieron dos sesiones ordinarias de cabildo en el mes de septiembre del presente, de las cuales fueron cubiertas por los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas.

❖ **Asuntos Generales**

Integrante de la Comisión Ciudadana, pregunta con quien se puede acercar para ver temas de transporte que tenga por lo menos acceso a prolongación Pasteur Sur al Centro histórico, el Mtro. Miguel Antonio Parrodi informa que es con Gerardo Cuanalo y Movilidad Estatal.

Integrante de la Comisión Ciudadana comenta que se acercaron con él para compartir sobre el tema COPARMEX Querétaro, donde hay un convenio que se realizó con los ex trabajadores de policías y que en esa propuesta tenían el conocimiento de algunas universidades que pudieran darles el tema de la beca para seguir estudiando, donde tuvieron una reunión con el Mtro. Miguel Antonio Parrodi y Alberto Guerrero, donde les hacen una propuesta adicional que pudiera integrarse una institución de nombre ICIMA donde esta les ofrece un 30% dentro de los beneficios.

El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete comenta que este es un tema complejo, que los policías cuando terminan su labor de servicio se le da su jubilación, no hay una norma que disponga los aumentos a la pensión, pasa el tiempo y con el tiempo el valor adquisitivo va bajando, los ex trabajadores de la policía traen esa inconformidad, no hay una norma que obligue al municipio a hacerlo, pero por voluntad política el Alcalde, el año pasado se creó un programa que da algunos beneficios para los policías dan un apoyo económico mensual en efectivo, los policías sienten que todavía no se les cumple con los beneficios que quieren, se hizo una mesa de trabajo, estos beneficios que señalaron en el programa anterior está vigente actualmente, comentan algunos no los ocupan., que no son tan útiles como quisieren, en esta mesa se les pidió que es lo que quieren, que es lo que si les puede beneficiar y en uno e los puntos fueron las becas en instituciones educativas, ya hay un listado de propuesta ya se les hizo saber pero se sigue en medio de negociaciones. Quien está viendo el tema de los beneficios es la Secretaria de Desarrollo Humano y Social a través del Subsecretario del Fomento y Desarrollo Integral Carlos Alberto Guerrero Rojas

Integrante pregunta donde puede obtener el Informe de Gobierno Municipal, el Mtro. Miguel Antonio Parrodi les comparte el QR del informe.

Se hará llegar por medios electrónicos el acta de sesión y la presentación a los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas.

Finalmente, el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete, agradece la participación de cada uno de los integrantes de la Comisión.

Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión para la cual fuimos convocados, siendo las diez horas con cuarenta y dos minutos, del día trece de octubre del año dos mil veintitrés se declara cerrada esta sesión, se agradece la participación de los asistentes.